

北朝鮮が「地下核実験」



〒030-0180
青森市第二問屋町3丁目1番80号
東奥日報社
電話 017-739-1111
(C)東奥日報社 2006

インターネット
号外

購読の
お問い合わせは
東奥日報社販売局
017-739-1111
FAX 017-739-1111
24時間受付

北東部で地震波 韓国 確認

北朝鮮の国営朝鮮中央通信は九日、北朝鮮が同日、初の地下核実験に成功したと報じた。

プルトニウム型原爆とみられるが、日米両政府は実験実施を確認していない。北朝鮮は昨年二月に核兵器保有を公式宣言していた。今年七月の弾道ミサイル発射を上回る強硬措置。

十月三日の外務省声明通り実験を行ったと表明したことで日米など国際社会は強く反発、国連での制裁論議は必至だ。昨年十一月以降

中断している六カ国協議は完全に崩壊し、朝鮮半島情勢は一九九四年の核危機以上に深刻な事態に陥り、米朝間の緊張が危機的な状況に達する恐れもある。

朝鮮中央通信は、核実験による放射能漏れはないとしている。実験の場所や時間には言及していない。核爆弾の数や規模なども不明。

聯合ニュースによると、韓国政府当局者は北朝鮮北東部の咸鏡北道の花台郡地域で九日午前十時三十六分に地

震波が検知されたと述べた。ロイター通信によると、韓国の青瓦台(大統領官邸)は北朝鮮でマグニチュード(M)3.58から3.7の地震を感じたことを明らかにした。

日本政府は同日午前、北朝鮮の核実験で首相官邸に「官邸対策室」を設置、関係閣僚や関係省庁の局長を緊急招集した。

韓国政府は盧武鉉大統領が主宰する緊急の安全保障関係の閣僚会議を開き、対策を協議する。

米CNNテレビは、米情報機関は「確認できていない」と述べたと伝えた。

北朝鮮は金融制裁をはじめ米国主導による北朝鮮包囲網強化に危機感を強め、「核保有国」であることを誇示、米国を直接交渉に引き出す狙いとみられるが、米国が応じる可能性は低く、中国やロシアも厳しい対応を示すのは確実で、国際的孤立が一気に深まった。



地震波が検知された
北朝鮮・咸鏡北道花台郡